
Compte rendu de la CE de l'UD du Jeudi 20 Octobre 2016

Présents : Baudry Franck - Benoist Yves - Bourgeois James - Patrick Colas - Bruno Ferron- Thierry
Grando - José Luis Jimenez - Pascale Lamier - Gilles Laysenne - Christophe Millet - Dominique
Padois - Emmanuel Poisson - Guylaine Raffin - Sylvie Sébastien - Didier Guezou - Didier Ladam -
Bernard Totée - José Foucault - Elisabeth Bastiao - William Thomas - Rahmon Audulahi - Pierre
Ferrand – Olivier Lasne

Absents excusés : Jérôme Barbier - Rémy Delépine - Stéphane Gaudemer - Chantal Jutant - Jean-
Claude Mottier - Jean-François Paty - Jean Taillandier - Bernard Vinsot.

L'ordre du jour était essentiellement sur les élections TPE qui auront lieu du 28 Novembre au 12
Décembre 2016.

Les décisions prises :

- Une lettre sera envoyée en direction de toutes les mairies du département afin de demander de
bénéficier d'un panneau électoral.
Un groupe de travail est prévu pour cet envoi le Mardi 25 Octobre à 9 H. 30
- Sylvie Sebastien 
- James Bourgeois
- Jérôme Barbier
- Christophe Millet
- Guylaine Raffin
- Gilles Laysenne
- Pierre Ferrand
- William Thomas
- Bernard Totée

Si vous voulez vous inscrire dans ce groupe de travail appeler l'UD.

UL de Châteaudun
Les camarades ont commencé à extraire les adresses des assistantes maternelles afin de leur envoyer
des courriers spécifiques.

UL d'Epernon
Les camarades ont commencé le collage dans les communes sur les panneaux d'affichage libres.

UL de Nogent le Rotrou
Les camarades prévoient leur plan de travail

UL de Dreux
Les camarades mettent un planning en place pour diffusion et collage.

UL de Chartres
Les camarades attendent la CE du 2 Novembre pour mettre en place leur plan de travail

Chaque Union Locale est partie avec des affiches et des bulletins envoyés par la Confédération pour
diffusion.



Plan de travail de l'UD

Samedi 19 Novembre à 9 H.
Marché de Chartres : diffusion
- Dominique Padois
- Bernard Totée
- José Foucault
- José Jimenez
- Thierry Grando
- Guylaine Raffin

Dimanche 20 Novembre 2016
Marché de Lucé
- José Luis Jiménez
- Antoine Leguyader

Jeudi 24 Novembre 2016 à 9 H.
Marché de Mainvilliers
- Bernard Totée
- Pierre Ferrand
- Guylaine Raffin

Guylaine appellera tous les vendredis matin à 10 H. toutes les Unions Locales afin de faire le point
sur les diffusions et collages effectués et les plans de travail de la semaine suivante jusqu'à la fin de
la campagne.

Guylaine fait appel à chacun d'entre vous pour renforcer les équipes de travail.

Nous sommes la 1ère organisation syndicale en Eure et Loir et devons le rester pour continuer de se
battre pour le progrès social.
Notre ambition syndicale nous a conduit avec nos élus et mandatés à formuler les propositions et
défendre nos revendication en s'appuyant sur les salariés.

Les autres décisions de la CE de l'UD du Jeudi 20 Octobre 2016

Les questions diverses :
- Les plans de visites des syndicats.  
-

Nous avons beaucoup de retard sur ses visites de syndicats proposées par la Confédération.
5 visites par UD dans le mois d'octobre. Nous continuerons jusqu'au 20 Novembre après en avoir
informé notre coopérante.
Chaque Union Locale se charge de faire des propositions à l'UD.
Les Syndicats évoqués : 
- Cora pour Dreux
- Métalor Chartres
- MMA Chartres
- PTT Chartres
- Valéo Nogent le Rotrou
- André Belay Nogent le rotrou
Les thèmes à aborder lors de ces visites :
- Mobilisation contre la loi travail : appréciation de la mobilisation Nationale du printemps dernier

et  depuis  la  rentrée,  état  de  la  mobilisation  dans  l'entreprise,  organisation  de  la  lutte  contre
l'application de la loi dans l'entreprise.



- Situation revendicative et développement des luttes dans l'entreprise : situation dans l'entreprise,
cahier revendicatif quel est-il ?

-  Organisation  :  syndicalisation,  qualité  de vie  syndicale,  élections  pro,  renforcement  de notre
influence,  problème  de  l'institutionnalisation,  implication  dans  l'activité  professionnelle  et
interpro.

Nous remplirons un questionnaire à l'issue de chaque rencontre.

Pôle Emploi

Renouvellement du mandat des membres des Instances Paritaires Territoriales Pôle Emploi.
Christophe Millet a été validé par la CE à l'unanimité des présents en remplacement de Françoise
Blanchard.

Macif
-

Nous allons procéder au renouvellement de nos Délégués Régionaux Macif Loir Bretagne.
Ces élections auront lieu en fin d'année 2017.
Il nous faut d'ores et déjà travailler à la recherche de candidatures.
Afin de respecter la représentativité, les UDs devront mandaté 2 délégués. Les noms de ces délégués
devront parvenir très rapidement, à la mi novembre 2016. Il nous faut respecter la parité.
Nos trois déléguées actuelles ne souhaitent pas renouveler leur mandat.
Il faut être sociétaire à la Macif depuis au moins 1 an pour se proposer comme candidat.
Thierry Grando, notre camarade, salarié du Conseil Départemental a été retenu par la CE.
Il nous faut rechercher une femme.
Merci de vous proposer à l'UD

Le film : "La sociale " histoire de la Sécu
Le Bureau de l'UD a proposé de travailler avec la FSU et les Amis de l'Huma sur la projection de ce
film aux enfants du Paradis avant la fin de l'année.
La CE de l'UD a validé à l'unanimité.  Nous nous mettons en contact  avec le réalisateur afin de
planifier une journée.

- Chateaubriand
Un car partira du collège Macé à 7 H. 45 de Voves pour le 75ème anniversaire des exécutions de
Chateaubriand.

- Juridique
La CE a validé à l'unanimité de se porter partie intervenante en pénal dans l'affaire FUTUROL.

- Les Conseils des Prud'hommes
Information  donnée  :  un  groupe  de  travail  confédéral  se  met  en  place  afin  de  réfléchir  à  la
construction  d'une liste  de critères  permettant  de choisir  les  candidats  au mandat  de Conseillers
Prud'hommes.  Cette  liste  serait  identique  pour toutes les organisations  et  soumise à la  Direction
Confédérale.
Ce groupe sera placé sous la responsabilité de Gisèle Vidallet.

- Comité Général
Le bureau de l'UD ne voit pas l'intérêt de tenir un Comité Général avant la fin de l'année et propose
une Assemblée Générale des syndicats le Jeudi 19 Janvier 2016.
Cette Assemblée Générale nous permettra de préparer notre prochain congrès de l'UD les 8 et 9 Juin
2017 à Champhol.
Nous constituerons alors des groupes de travail afin de préparer :
- le document d'orientation
- les questions orga



La CE de l'UD sur proposition du bureau valide de reporter la CE du 8 Novembre 2016 au Jeudi 17
Novembre 2016.

Pour ceux qui le souhaitent, nous avons besoin de renforcer les équipes des marchés .

La CE de l’UD.


